

質問事項	質問の要旨
<p>1 原発廃炉後の女川は？</p> <p>議論の場を</p>	<p>最近、小泉元総理の「原発0」発言が話題になっていますが、自分自身でフィンランドの最終処分場オンカロを視察したことが起因となっているそうです。オンカロでは10万年、放射性廃棄物を管理する計画だというが、その10万年が想像がつかない。</p>
	<p>そこで伺います。</p>
	<p>(1) 女川町でも、国の方針とか県の施策などといわず、独立した地方自治体として、町民の安全を守る立場で、原発の即廃炉をすべきです。いかがですか。</p>
	<p>(2) 原発はいずれ必ず廃炉になります。廃炉後の女川は？と6月の一般質問でも質問しました。</p>
	<p>再度伺います。</p>
	<p>(3) 特定秘密保護法案が衆議院本会議で可決されました。今でさえ、原発の情報は秘密が多いのに、秘密裡に再稼働が浮上したのではたまったものではありません。</p>
	<p>東北電力の一方通行の情報だけではなく、町主催で講演会等、議論の場を設けては。</p>
	<p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>

質問事項	質問の要旨
2 避難所施設の受け入れ体制は	<p>最近、また地震が多発しています。これまで、避難所の在り方、備蓄等について改善されてきたと思いますが、夜間の受け入れ体制はどうなっていますか。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>
3 社会に出て役立つ教育を	<p>震災時、小学校6年生だった子どもたちも今は中学3年生。義務教育ももう少しで終わります。</p> <p>震災で苦勞した分、逞しく成長しました。逆に、無理をしていないか、それが心配です。</p> <p>この子たちが社会に出た時、困った時にどこに相談したら良いのか。例えば、仕事の場合では労働基準監督署など、受験勉強対応だけではない知識を身に付けて欲しいと思います。</p> <p>教育委員会ではどのように考えますか。</p> <p>(質問の相手：教育長・担当課長)</p>